



# Charleston

*Mit Bildern von Yvette und Robert von Balázs  
Beschrieben von F. W. Kuebner*

Wenn am Montagmorgen die Week-end-Ausflügler New Yorks mit ihren Autos von Atlantic City nach der Stadt zurückkehrten, so führte sie die Autostrasse durch das kleine Städtchen Charleston, das eine gewisse Berühmtheit durch zweierlei hatte: erstens durch die Blumenkulturen, zweitens durch die zahllosen einfachen Tanzetablissemments, die der bürgerlichen Bevölkerung der Umgegend (ähnlich wie bei uns Südende) zur Tanzbelustigung dienten. Auf diesen Tanzböden ging es recht munter zu, Konfetti und Papierschlängen bedeckten am Montagmorgen fusshoch den Parkettboden. Dann kamen die Neger